

Recibimiento inenarrable de Madrid al embajador de la Argentina

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIV - NUM. 3.711 : CEUTA Viernes 17 Enero de 1947 : EJEMPLAR: 40 CMS

AUDIENCIAS DE SU EXCELENCIA EL Alto Comisario

S. E. el Alto Comisario, teniente general Varela, recibió en el día de ayer las siguientes audiencias:

CIVIL
Madre superiora del Colegio de la Milagrosa; doña Josefina García Mora; don Mariano Martínez Catena; don Jaime González; don Jacob Benmuman; don Julio Mena González de la Riva; don Lorenzo Petri; don Ramón Hernández Rubio; don José López y López; don Fernando Díaz Gómez; don Petronilo Torres Pérez.

MUSULMANA
Si Mohamed Ben el Hach Abdelkader el Hach Taleb; Si Mohamed Amarouche, jilifa de Beni Said; Si Ali Ben Abdelah Xaara, jilifa del bajá de Tetuán; Si Mohamed Ben el Hach Busfia, es jilifa de Quebana; Si Seddik Ben Mohamed Ben Seddik, ex caid de Beni-Hadifa; Si Ahmed Ben Mojtár el Jammal; Si Mohamed Ben Mohamed el Fasi; Si Mohamed Ben Hamú Hadi; Si Abdelkader Ben Hadú Tuzani, ex mokaden de la Harka Varela.

MILITAR
General, don Manuel Granada Tamajón; coronel, don Eliseo Gutiérrez del Álamo; teniente coronel, don Rodrigo Suárez; comandante, don Eduardo Comas; comandante, don Emilio Sánchez León; comandante, don Demetrio Bernardo; mu'azemin, Si Amar Ben Mohamed.

La multitud aclamó sin cesar a Franco, a Perón y a ambos países hermanos

«Con este acto el pueblo argentino no desafía a nadie. España es para nosotros única e indivisible desde la época de sus Reyes Católicos»

DIJO EL DOCTOR RADIO

«No estamos con España por estar contra alguien. Estamos con ella porque es nuestro deber. Nos sentimos unidos indestructiblemente, porque queremos participar en sus destinos»

Madrid, 16.—A las once y diez de la mañana, ha llegado a Madrid, por la estación de Atocha, en medio de imponente y gigantesca manifestación y entusiasmo del pueblo madrileño, el nuevo embajador de la República Argentina, don Pedro R. d'Ío.

Desde las nueve, los alrededores de la estación, Paseo del Prado e interior del recinto ferroviario comenzaron a poblarse de inmensos grupos de gentes de todas las clases sociales. Muchos de ellos eran portadores de banderitas y otros, de grandes banderas con los colores nacionales de España y de la Argentina. Como el tren llegó con una hora de retraso, el público que esperaba fuera de la estación la llegada del ilustre diplomático, fué entrando poco a poco en el andén, y ya, a las diez y media, el tránsito por él, en el exterior y alrededores de la estación era absolutamente imposible, de tal modo que, al llegar un convoy y dispense a hacer su entrada por la vía segunda, al lado de la en que había de hacer su entrada el expreso de Barcelona, no pudo pasar del paso a nivel.

A las once y diez entró en

agujas el tren en que llegaba el diplomático argentino y ya entonces el griterío se hizo ensordecedor, haciéndose difícilísimo entender los numerosos gritos que daban los madrileños que habían acudido a recibir al representante del general Perón en España. Tan sólo se distinguían los de ¡Franco, Perón! ¡Franco Perón! y los vivas a España y a la Argentina.

Entre las autoridades que esperaban al embajador argentino solamente pudo distinguirse al subsecretario de Asuntos Exteriores, don Tomás Suñer; al marqués de Miraflores; jefe de pro-

toloco del mismo Departamento; al barón de las Torres, primer introductor de Embajadores y algunos otros.

A la hora de entrar el tren en agujas, era prácticamente imposible reconocer a las autoridades y personalidades todas que esperaban al embajador argentino ya que el lugar acotado para ellas, es decir, todo el andén de la vía tercera, que se hallaba cubierto por una enorme alfombra, había sido invadido por el gentío, lleno de entusiasmo. Se tardó más de cinco minutos en poder abrir un pequeño trecho para el

(Pasa a la página 3).

El indeseable SMERTENKO

salió de Londres

Desde la cárcel donde pasó la noche, fué conducido al avión

Londres, 16.—Un pequeño avión de cuatro plazas, que lleva a bordo a Johan Smertenko y a dos periodistas norteamericanos, ha salido del aeródromo de Croydon, a las 11'45 de la mañana, rumbo a París, después de un corto aplazamiento para reparar pequeñas averías.

Smertenko, que trató de entrar ayer sin autorización en Inglaterra, ha sido traído al aeropuerto desde la cárcel de Wellington, donde ha pasado la noche, pocos minutos antes del momento fijado para la partida del avión.—EFE.

Smertenko llega a París :

París, 16.—El judío norteamericano Johan Smertenko llegó en avión al aeródromo de Toussus Le Noble. En automóvil se trasladó a París.—EFE.

El socialista Auriol, presidente de la IV República francesa

Obtuvo diez votos mas de la mayoría absoluta que necesitaba

DESPUES DE LA PROCLAMACION, EL NUEVO PRESIDENTE SE TRASLADO AL PALACIO DEL ELISEO



El Gobierno de Blum ha dimitido

BLUM REGRESA DE LONDRES SATISFECHO

París, 16.—El primer ministro francés, León Blum, ha llegado en avión al aeródromo de Galy, procedente de Londres, a las 12'10 de la mañana de hoy (hora de París).

Blum fué saludado en el aeródromo por el ex primer ministro Félix Gouin y marchó inmediatamente a la Presidencia del Consejo.

Antes dijo: «Hemos hecho cuanto hemos podido y regreso muy satisfecho y con plena con-

fianza de que nuestra labor será unánimemente apoyada por los dos países».

El aparato en que ha efectuado el viaje es un «Smymaster», regalado al Gobierno francés por el presidente Truman.—EFE.

INESPERADO CAMBIO DE ACTITUD DEL PARTIDO COMUNISTA

París, 16.—En una acción inesperada, el bloque comunista, que es el más numeroso de todos, ha decidido apoyar al presidente de la Cámara, socialista Vincent Auriol, en vez de presentar un candidato comunista.

Este anuncio se ha hecho después de una reunión de 30 minutos en el Teatro Variedades, en Versalles.

El comunicado facilitado dice: «El grupo parlamentario comunista, anheloso de dar a la elección de presidente de la República carácter nacional y de unidad republicana, decide votar en la primera votación a favor de Vincent Auriol».—EFE.

EL PROCEDIMIENTO DE VOTACION

París, 16.—Antes de comenzar la votación para elegir presidente de la República francesa, el presidente de la Asamblea nacional, Vincent Auriol, pronunció unas palabras para anunciar el procedimiento a seguir.

De acuerdo con la tradición, Auriol cogió al azar un libro de la biblioteca del Palacio de Versalles, donde se efectúa la vota-

ción; metió en él una plegadera, y anunció que como la punta de dicha plegadera descansaba sobre una letra «L», los diputados cuyos apellidos comenzasen con esa letra iniciarían la votación.

Anunció seguidamente el presidente de la Asamblea que la elección será por mayoría absoluta.

Acto seguido, se procedió a la

(Pasa a la página 6).

LA Conferencia de Auxiliares de los MINISTROS DE ASUNTOS EXTERIORES

Brasil presenta un memorandum pidiendo la intervención de las pequeñas potencias en los tratados de paz

Yugoslavia reclama de Austria los territorios de Carintia y Estiria

Londres, 16.—El informe preliminar del Gobierno brasileño acerca de los tratados de paz con Alemania y Austria ha sido presentado hoy por Hugo Gouthier, delegado brasileño en la conferencia de auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores.

En dicho informe se hace constar la necesidad de que en las discusiones de estos tratados de paz deben tener oportunidad de expresar su opinión las pequeñas potencias. Subraya al mismo tiempo que debe hacerse de Alemania «una parte del nuevo orden pacífico internacional, con la seguridad de que no podrá ser en el futuro una potencia agresora».—EFE.

Yugoslavia reclama de Austria territorios de la Carintia y Estiria : : :

Londres, 18.—La delegación yugoslava ha presentado un memorandum a la Junta de los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores de las cuatro grandencias, en el que reclama la ce-

sión a Yugoslavia de gran parte del territorio austriaco de Carintia.—EFE.

(Pasa a la página 6).

El dinamitero de Estocolmo detenido



Este es Erland Mattsson, de 18 años de edad, el dinamitero que tenía en constante alarma a la ciudad de Estocolmo, y que ha sido detenido. Erland Mattsson comunicaba a la Prensa los días que pensaba colocar los petardos

Los árabes de Palestina llevarán su disputa con Gran Bretaña a la O. N. U.

Jerusalén, 16.—Los árabes de Palestina llevarán su disputa con la Gran Bretaña a la ONU si no obtienen una satisfacción en la próxima reunión de la conferencia de Londres, según manifestaciones hechas por Jamal Hussein, presidente interino del Alto Comité árabe.

Agregó que no es muy optimista respecto al resultado de las conversaciones de Londres, pero que por razones de todos conocidas presidirá la delegación árabe que acuda a la capital inglesa.—EFE.

APOLO

Temporada de estrenos 1946-47
Hoy día 17 de enero de 1947.
Sesión continua desde las 5.
Gran estreno. R. K. O. RADIO FILMS presenta la superproducción titulada:

ADORABLE MENTIROSA

con ANNESHIRLEY - DENIS DAY PHILLIP TERRY-CHARLIE BARNET y su orquesta-NILO MENENDEZ y su RUMBA BAND
La más divertida comedia musical de la temporada, en la que abundan las canciones alegres el buen humor, la gracia y el ritmo moderno, que le harán olvidar las preocupaciones, desde el principio hasta el fin de la película.

ADORABLE MENTIROSA

Seguidamente.
El más formidable despliegue de estrellas jamás intentado por Hollywood!
En la formidable película de la 20th CENTURY FOX SEIS DESTINOS

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA
17 de enero, viernes.—Santos Antonio, abad; Sulpicio, obispo; Diodoro, presbítero; Mariano, diácono; Espeusipo, Moisés; hermanos, Leonila, mártires; Aquiles, Rosalía, confesores; Mériulo, Juan, menjes.

ADORACION NOCTURNA
Mañana, sábado, por la noche, a las diez y media, celebra el turno segundo de esta Sección Adoradora Nocturna, su Vigilia del mes actual, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, la que se aplica por la intención de don Julio Llerena Fernández-Arroyo.

CULTOS DE LA PATRONA
Mañana, como todos los sábados, se celebrarán en la iglesia de Nuestra Señora de Africa los cultos en honor de la Patrona, teniendo lugar por la mañana la misa con acompañamiento de órgano y por la tarde, a las siete, el ejercicio que finaliza con solemne Salve.

LA SANTA BULA
En las parroquias del Sagrario (Virgen de Africa) y de los Remedios, continúa facilitándose a los fieles la Santa Bula de la Cruzada, mediante la limosna establecida, cuyo documento Pontificio es necesario poseer para disfrutar de los privilegios concedidos por Su Santidad el Papa, en la ley de abstinencias y ayunos.

SANTORAL PARA MAÑANA
18 de enero, sábado.—La Catedral de San Pedro en Roma.—Santos Prisca, virgen; Velustiano, obispo; Meseo, Amonio, Aleónogenes, mártires; Idrada, Faustina, vírgenes; Delicia, abad; Leobardo, confesor; Beata Beatriz de Este.

Recordatorios
DIFERENTES MODELO.
en la imprenta FARO

Noticias Locales

CONVALECIENTE
En franca convalecencia se encuentra, después de la enfermedad sufrida, nuestro querido amigo don Jesús M. Alcalá-Gallardo, profesor del Conservatorio Oficial de Música, lo que celebramos, deseándole un total y pronto restablecimiento.

REGRESO
Después de pasar una temporada en la vecina plaza de Tetuán, regresó a esta ciudad el agente comercial, estimado amigo nuestro don Alfonso Sánchez Alvarez, acompañado de su distinguida familia. Bien venidos.

SALUDO
Hemos tenido el gusto de saludar al catedrático de este Instituto Hispano-Marroquí, don Lorenzo Garralda, que regresó de la Península, donde pasó las vacaciones de Navidad. Bien venido.

DE MELILLA
Legó en el día de ayer a nuestra ciudad la distinguida dama doña Angeles Quero de Munitiz, que viene a pasar unos días en compañía de sus padres los señores de Quero Alonso, con motivo de la desgracia que les aflige, a causa del fallecimiento de su hija.

Le ofrecemos nuestra más respetuosa bienvenida.

SENTIDO FALLECIMIENTO
En Algeciras donde residía, dejó de existir el pasado día 15, después de rápida enfermedad, el señor don José Gutiérrez Gómez, el que por sus excelentes dotes personales gozaba del aprecio y consideración general, por lo que su muerte ha causado un profundo sentimiento, tanto en dicha plaza como en Ceuta donde también contaba con muchas amistades y simpatía.

El sepelio ha constituido una gran manifestación de duelo, figurando en el mismo numerosas personas de todas las clases sociales de Algeciras que acompañaron al cadáver hasta el cementerio.

Ayuntamiento de Ceuta

ALCALDIA AVISO

La Cámara Oficial de la Propiedad Urbana de esta Ciudad se dirige a esta Alcaldía, con el ruego de que la orden dada sobre cierre de portales y provisión de llaves de los mismos a los inquilinos que debiera empezar en el día de hoy, sea prorrogada en atención a las dificultades que se les presentan a los propietarios para la adquisición de las referidas llaves, por lo que esta Alcaldía, estimando atendibles las razones expuestas por dicho Organismo, ha tenido a bien acordar una prórroga de quince días, que terminará en fin del presente mes, para que todos los propietarios se provean de cerraduras y llaves en la forma dispuesta en el Bando de esta Alcaldía, empezando a regir las disposiciones del mismo a partir del próximo día 1.º de Febrero.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Ceuta, 15 de enero de 1947.
AL ALCALDE,
José Rojas.

terfo donde recibió cristiana sepultura.

Con tan triste motivo los familiares del finado están recibiendo innumerables demostraciones de pesar, que por nuestra parte también hacemos llegar de modo especial, a su hija Pepita, al hijo político del extinto, don Antonio Vera Benitez, y su sobrina doña Josefa Rodríguez, residentes en esta Plaza, y a los que deseamos resignación cristiana para sobrellevar tan dolorosa e irreparable pérdida.

NECROLOGICAS
El día 15 del actual, falleció en Madrid don José López Díaz, industrial de esta Plaza.

A sus familiares en esta ciudad, expresamos nuestro pésame más sentido por tan dolorosa desgracia que les aflige.

CRUZ ROJA
El número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fué el 176.

Cine Astoria

JADU
Continúa desde las 5.
Hoy viernes, 17, gran éxito
Paramount Film presenta

Un marido rico

por CLAUDETTE COLBERT y JOEL Mc. GREA
Director: PRESTON STURGES
Domingo. La gran producción musical
ADORABLE MENTIROSA

En la última matanza de cerdo la venta se hizo con dificultades

El pasado lunes, hubo matanza de ganado de cerdo, y por el Ayuntamiento fué hecho público el precio a que se autorizaba la venta de esta carne, fijándose para la carne y tocino el de 30'50 pesetas.

Como es natural al ser fijadas estas tarifas, habrá sido a consecuencia del precio en canal a que se hizo la adquisición del cerdo, y todos los demás gastos que se originan.

Pero, claro está, al ir llegando según pasa el tiempo a establecerse precios más altos, según las circunstancias obligan, se va llegando también a poner las mercancías fuera de la capacidad adquisitiva del pueblo, y llega la consecuencia natural, que no es otra, que por mucho afán que el público tenga en adquirir la mercancía, al no estar a su alcance ésta de comprar y la misma permanece estacionada en los establecimientos durante varios días.

Esto precisamente ha ocurrido con la matanza del pasado lunes.

Ayer, jueves, aún permanecían grandes cantidades de carne de cerdo sin haber sido vendidas, y a los comerciantes carniceros les hemos visto ofreciendo fuera de sus establecimientos la mercancía, utilizando sus amistades y negocios en que el artículo es de consumo grande y obligado.

Y al igual que ocurrió ahora con el cerdo, tendrá que ocurrir más adelante con otros artículos que siempre fueron la defensa de las familias menesterosas, y en la actualidad alcanzaron precios astronómicos, a los que tan sólo pueden llegar los potentados.

Información Municipal

Multas impuestas por la Alcaldía, previa la instrucción del oportuno expediente:

Pesetas 50, a Francisco Pezo Pérez, por precios abusivos y falta de peso, inhabilitándosele por un mes para la venta.

Pesetas 302'40, por introducción de una partida de garbanzos, falseando la declaración, sin perjuicio del pago de los arbitrios correspondientes, a don Antonio Gil.

Hospital Militar de Ceuta

ANUNCIO
Debiendo adquirirse diversos artículos para las atenciones de este Hospital durante el mes de FEBRERO próximo, se hace saber por el presente anuncio, para que todos aquellos que lo deseen formulen las correspondientes ofertas.

Los pliegos de condiciones se encuentran de manifiesto en la Administración de este Establecimiento, todos los días laborables de 10 a 12 y de 5 a 7.

La Junta tomará acuerdos cuando su Presidente tenga a bien convocarla a tal fin una vez finalizado el plazo de admisión de ofertas, reuniéndose en PRIMERA convocatoria el día 21 del actual y en SEGUNDA caso de no haberse cubierto la totalidad de los artículos anunciados el día 29 de igual mes y año.

El importe del presente anuncio será satisfecho a prorrato entre los señores adjudicatarios.

Todos los pagos por consecuencia de cualquier acto de gestión, se computarán sujetos al pago de impuestos reglamentarios y liquidación de Derechos Reales.

Todos los artículos adjudicados deberán ser puestos en el almacén de este Hospital libres de todo gasto.

Ceuta 11 de enero de 1947.
El Capitán Administrador,
V.º B.º
El Comandante Jefe Administrativo,

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con destino a las embarcaciones de esta Jefatura, pinturas, algodones, grasas y otros artículos para atenciones de las mismas, los industriales a quienes interese, pueden presentar ofertas en esta Dependencia hasta el día 31 del mes corriente, con arreglo a los pliegos de condiciones que obran en la misma.

Ceuta, 16 de enero de 1947.
El Comandante Jefe
Illegible.-Rubricado.

Molina S. L.

Electricidad Juguetería loza y cristal
Papeles pintados

Agencia Delgado
DESPACHO DE ADUANAS

UNDERWOOD

M. Fernández Benitez L. S.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37



"Un programa de la 20.ª temporada de su cine preferido"

HOY VIERNES
Desde las CINCO.
POR ULTIMA VEZ

Un estreno español de alta calidad y modernismo.
ALFONSO CANDEL
el prestigioso primer actor, que todos recuerdan por su magnífica interpretación, sobre la escena de Cervantes, en la comedia "El arido", aparece por vez primera en la pantalla, en un papel de su especialidad, junto a los conocidos:

ALFREDO MAYO
MARY DELGADO
LUIS GARCIA ORTEGA
ALICIA ROMAY
en la original película policíaca de sorprendente intriga, apasionante y emotiva:

CHANTAJE

Producida por C. E. A. bajo la dirección de Antonio de Obregón.

MAÑANA. ¡Un estreno de éxito asegurado! ¡Una película bellísima!

Advertisement for 'Todos Besaron a la Novia' featuring Joan Crawford and Melvyn Douglas. Includes names of other cast members like Roland Young, Billie Burke, Allen Jenkins, and Alexander Hall.

EN PREPARACION: 3 formidables estrenos, 3 James Cagney y Ann Sheridan, en

CIUDAD DE CONQUISTA
Joan Fontaine y Orson Welles, en
ALMA REBELDE (Jane Eyre)
Constance Bennett y Den Porter, en
MI MUJER ES UN MISTERIO

Anúnciese en EL FARO diario de la mañana

Academia de Mecanografía
Almacén de música
PRECIOS ECONOMICOS

M. Fernández Benitez L. S.

FALANGE ESPAÑOLA, NUMERO 12
Gran taller de reparaciones de máquinas de escribir en la sucursal de TETUAN: Luneta, 37

Advertisement for Dr. Enrique Ostalé, Cirujano de los Hospitales O'Donnell y Cruz Roja, Cirugía General, Consulta de 4 a 5, Teléfono 5-1-9, Falange Española 11.

Estrenos en los cines

CERVANTES: "Chantaje"

La hermosa producción de la C. E. A. proyectada ayer en el Cervantes, es una nueva prueba de la pujanza y acierto con que camina nuestra producción cinematográfica.

Se trata de un género audaz, que tiene el gran mérito de no desmerecer un ápice de las numerosas cintas que nos han llegado de Hollywood, por lo que fué seguido su desarrollo con el mayor cariño y las manifestaciones de agrado al terminar fueron unánimes y entusiastas.

Independientemente de que la dirección de la película corrió a cargo de un director, cuya fama oimentada garantiza ya de antemano sus producciones, la parte argumental tiene un gran interés siendo asimismo original del mencionado director, que no es otro que Antonio de Obregón.

Quizás pudiera atribuírsele un pequeño defecto, que consiste en que por el afán de llevar el film a un ritmo acelerado, se pasa de unas escenas a otras en el diálogo tan rápidamente, que en algunas ocasiones parece que los personajes se dejan los unos a los otros con la palabra en la boca. Y bueno es la movilidad, pero no hay que exagerar la nota.

Tiene, además, esta película, el extraordinario mérito en la parte interpretativa de que en ella se incorpora al cine el magnífico actor Alfonso Candel, que juega en ella con escalofriante interés un tipo anormal, de los que constituyen su especialidad en el teatro dramático. Y en su actuación deja bien sentado las enormes posibilidades de su figura, gesto y excepcional arte interpretativo, para esta clase de cine. ¡Que magníficas películas en el género truculento podrán hacerse a base de este estupendo actor!

Mary Delgado, imponente de belleza y maravillosa en la parte dramática que le ha correspondido representar; Alfredo Mayo muy discreto y acertado en el suyo, y francamente bien Luis Peña (padre), Kaisar, García Ortega y Fresno.

En resumen, una nueva producción española que merece todos los honores de la aprobación del público, y que puede parangonarse dignamente, con cualquiera de las mejores que nos vienen importadas de otros países.

Recibimiento inenarrable de Madrid al embajador de La Argentina

(Viene de la primera).

ra que pudiera descender del expreso el señor Radío y los restantes diplomáticos argentinos que le acompañaban en el viaje. Por fin, y después de enormes esfuerzos, el ilustre diplomático consiguió bajar del tren y fué saludado, en primer lugar, por don Tomás Súñer y el ministro argentino señor Labougle; pero a partir de entonces ya no hubo posibilidad de continuar los saludos protocolarios por parte del resto de las autoridades y personalidades allí presente, pues la inmensa masa de público arastró hacia afuera, casi en vilo, al nuevo embajador. El señor Radío se mostraba verdaderamente impresionado y emocionado por las muestras de cariño, por el entusiasmo y por el recibimiento grandioso que le hacía el pueblo madrileño. Casi diez minutos tardó en llegar a final del andén; pero tuvo que volver atrás para dirigirse al coche que le aguardaba, porque el público, llevado de su entusiasmo casi en vilo, como antes se dice, había llevado al embajador hasta casi la puerta de Atocha.

Por fin, se consiguió rescatarle del entusiasmo de la muchedumbre y se dirigió al coche, donde le esperaba el barón de las Torres, dirigiéndose seguidamente al hotel Ritz. El subsecretario de Asuntos Exteriores, que al parecer sufrió un desvanecimiento debido a las apreturas, le seguía en otro coche, con el marqués de Miraflores, que también sufrió las consecuencias de la aglomeración, siendo empujado en multitud de ocasiones.

El automóvil que conducía al embajador argentino, acompañado del barón de las Torres llegó al hotel rodeado de una enorme cantidad de público, que vitoreaba sin cesar a España y a la Argentina; a Franco, a Perón y a Radío.

El embajador tardó en llegar al hotel bastante, pues el gentío obligó al coche a que marchara muy lentamente por el paseo del Prado, teniendo que intervenir en numerosas ocasiones la Guardia a caballo para abrir paso al vehículo. Todo el paseo del Prado, la Plaza de Neptuno y los alrededores del hotel se poblaron rápidamente de gente que vitoreaba al nuevo embajador argentino, saludándole también cariñosamente. Los gritos constantes han sido los de Franco Perón, Franco, Perón.

Seguidamente de llegar al hotel, el señor Radío se dirigió a las habitaciones que le estaban reservadas, pero ante las insistentes aclamaciones de la multitud y los vitores que ésta profecía, congregada frente al hotel por la parte que da al Paseo del Prado, el ilustre diplomático argentino tuvo que asomarse al balcón y dirigir a la muchedumbre unas palabras de agradecimiento por el entusiasta recibimiento que se le ha dispersado.

Para vender Anúnciese en EL FARO

Declaraciones del doctor Radío a los periodistas

Tras de no pocos esfuerzos los informadores de Prensa lograron conversar unos momentos con el embajador, quien trae unas declaraciones escritas y firmadas por él para la Prensa madrileña en las que dice:

"Llego a España en un momento excepcional de su vida diplomática, cuando el mundo se agita buscando febrilmente las ventajas de una paz duradera. Vengo cumpliendo un acto normal y regular de mi Gobierno: el envío del representante del pueblo argentino ante el pueblo español, situación interrumpida desde que dejara el cargo el embajador Espil. Con este acto, el Gobierno argentino no desafía a nadie. España es para nosotros única e indivisible desde la época de sus reyes católicos. El amor a ella no se ha interrumpido para nosotros nunca, más bien se ha acrecentado a través del tiempo, de todos sus Gobiernos, en sus épocas de grandeza y en sus vicisitudes".

A otra pregunta, contestó: "Un legítimo orgullo que nos une en la sangre y en los ideales; en la religión y en la hidalguía, nos ha hecho comprender --sin violencias y sin súplicas-- que debemos mantener siempre encendido por unos y otros el sentimiento y la tradición de Hispanoamérica, que no deben ni pueden acabar jamás. La amamos con un amor filial, y por ser, casi, y sin casi, su hija predilecta, la debemos el respeto y la consideración que se merece. No estamos con España por estar contra alguien. Estamos con ella porque es nuestro deber. Nos sentimos unidos indestructiblemente, porque queremos participar en sus destinos". "Amamos a España y a la verdad" --ha dicho nuestro presidente Perón, sintetizando en esa magnífica frase nuestra postura clara y decidida. Vengo a trabajar para la Argentina en España y porque España se afiance cada vez más en la Argentina, estudiar lo que hay que hacer y también lo mucho que podría hacerse en el porvenir. Seguiré atentamente el desarrollo de las importantes relaciones comerciales que mantienen nuestros pueblos con vistas a su mayor desenvolvimiento. Como es de general conocimiento, en oportunidad de la ida a mi país de la brillante delegación comercial española, se firmaron diversos convenios que encarnan el intercambio a la realidad de la

situación porque atraviesa, actualmente las economías argentina y española. De ahí que dedicaré mis mejores esfuerzos para que se de aplicación a las cláusulas de aquellos instrumentos, consecuencia natural a los objetivos tenidos en cuenta al suscribir aquellos convenios: prosecución práctica y ventajosamente beneficiosa para ambas naciones. Y será muy grato para mi espíritu ciudadano, que al término de la misión que se me ha confiado, pudiera decir con íntima satisfacción que he sido útil a mi país ante la Madre Patria, y a ella ante nosotros".

Con el embajador argentino, Sr. Radío llegaron en el mismo tren el consejero de la Embajada, señor Ponce, y los nuevos diplomáticos destinados a esta misión, primer secretario, señor Cárdeno; consejero económico, señor Molina, y agregado civil señor de la Hoz.

Terminadas las declaraciones que hizo a los periodistas, el embajador argentino se retiró a descansar unos momentos en sus habitaciones, pero antes anunció que, a la una de la tarde acudiría al Palacio de Santa Cruz para saludar al ministro de Asuntos Exteriores, señor Martín Artaño y que por la tarde, presentaría el partido de fútbol entre el equipo argentino San Lorenzo de Almagro y el combinado español. —CIFRA.

PUBLICACIONES

REVISTA "MUJER"

Este nuevo número de la acreditada revista femenina "Mujer" que abre el año entrante merece especial mención. Ofrece a sus lectores, y nosotros nos complacemos en destacar, muy amenas y variadas secciones: "Los salones de la Moda de París" y una profusión de figurines en que predominan esta vez los abrigos de piel y las batas (el hogar y la calle ambiente propios de la estación). Otros trabajos a destacar: "Cartas de Maribel a Lita" por el "Caballero Audaz" con preciosas ilustraciones de Baldrich, una apasionante novela de la gran escritora Eugenia Serrano titulada "Una señora romántica". Añadiremos la profusa sección de variedades con la crónica de belleza de Marcela Auclair, juegos, curiosidades, patrones, cocina. Y una crónica magnífica sobre la nueva y gran estrella Lucille Bremer.

También en este número se abre un concurso "Estrella Revista MUJER 1.9" de gran interés para sus lectoras.

Un nuevo número de Mujer que es un alarde más de esta revista de amenidad en sus textos y de lujo en sus grabados y colores.

CONCURSO

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir prendas de vestuario, se anuncia por medio de la presente, para que los constructores que lo deseen, presenten modelos y ofertas en la Mayoría del mismo, el plazo de admisión terminará a las doce horas del próximo día 10 de febrero.

El importe del presente anuncio será con cargo a los adjudicatarios.

La residencia del Cuerpo se interesará de la Comandancia Militar de Ceuta.

Boletín de suscripción

Don domiciliado en se suscribe al Diario "EL FARO", de Ceuta, por la cantidad de Ptas 8'05 mensuales.

Ceuta, de de 1946.

Firma.

FABRICA DE SOBRES Y MANIPULADOS DE PAPEL

José Sáura Calderón

Espanoleto, 24 MADRID

Representación en Ceuta:

Millán Astray, 7 Teléfono 7-9-9

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el Servicio Meteorológico de Ceuta

- Presión media: 769'3.
- Temperatura máxima a las 14: 15'0.
- Temperatura mínima a las 1'45: 12'0.
- Temperatura media: 13'5.
- Humedad relativa media 95 %
- Dirección dominante del viento: S.
- Velocidad media del viento: 9 kilómetros.
- Horas de sol: 0'45.
- Lluvia en las 24 horas: 00.
- Estado del cielo: casi cubierto.
- Estado del mar: marejada.

La hernia en los ancianos

puede contenerse sin bragueros de hierro, palas duras, resortes etc., y con la máxima comodidad mediante el moderno invento **ADMINICULO HERNISAN** (especial para personas de edad): Se trata de un pequeño y blando dispositivo que se lleva sin notar. (Patente de Invención 154251). Consulte al médico. (C. C. S. 6.445).

AVISO: Visita en CEUTA viernes 24 de 10 a 2 **CONSULTORIO DR. AMERICO ULECIA. CALLE MARTIRES, 4.** Según su prescripción.

HERNISAN (Estudio Ortopédico) Balmes 104—Barcelona.



Quiero vender... pero ¿cómo, si nadie lo sabe?



¡Ya lo tengo! pondré un anuncio breve en EL FARO que es muy eficaz y además, muy económico



El España-Portugal de esgrima se disputará en los días 22, 23 y 24 de febrero

Carrillo de Albornoz y Bautista Ferrer formarán en el equipo nacional español

Según ha notificado la Federación Española de Esgrima, el partido contra Portugal ha sido aplazado a los días 22, 23 y 24 del próximo mes de febrero.

El motivo del aplazamiento ha sido el de dar tiempo para la preparación de espadas con equipo eléctrico, las cuales tienen que ser preparadas en Portugal a donde hay que remitir las espadas del equipo español. Como es sabido la lucha internacional entre españoles y portugueses tendrá lugar en Lisboa.

Las pruebas de florete y sable se celebrarán como de costumbre es decir sin equipo eléctrico.

A la selección del señor Carrillo de Albornoz para formar parte del equipo español hay que añadir a otro representante ceutí el señor Bautista Ferrer. Ambos bajo las órdenes del profesor de la Sala de Armas de Ceuta, señor Catalán, se preparan en estos días activamente.

El Africa-Ceuti juega el domingo en Algeciras

El primer equipo del Unión Africa-Ceuti se desplazará el domingo próximo a Algeciras donde en partido amistoso, ha de enfrentarse con el titular de aquella ciudad.

Desplazará nuestro equipo a los siguientes jugadores: Barnola, Eulogio, Monasterio, Carreras, Manolo, Hernández, Angeín, Oliva, Méndez, Cruz, Negret y Nué. Probablemente también se desplazará Adell.

A cargo de los expedicionarios marcharán también el delegado señor Sánchez; entrenador, señor Borrego, y masajista, señor Aragonés.

UN LLAMAMIENTO DE LA JUNTA DE ASOCIADOS

Espera la colaboración de todos para el mejor éxito de su labor

El equipo participará en el Torneo de Clasificación a III

Como resultado de la misión que se ha encomendado la Comisión organizadora de los asuntos internos de nuestro club titular, figura en primer término la magnífica colaboración que hasta ahora se ha recibido de nuestras primeras autoridades: colaboración que penoso resulta declarar, no se ha visto secundada por ciertos sectores de aficionados pudientes, y que naturalmente hace más espinosa la labor de estos señores que con el sólo anhelo de buscar solución a los problemas de nuestro fútbol local, no han puesto reparo alguno en lanzarse al comercio local en busca de lo que supone la salvación de los intereses deportivos de nuestro Ceuta, DINERO, que en este caso es el mejor fichaje que puede hacerse para la futura potencialidad del equipo, por la que la Comisión hace sus cálculos en pro de conseguirlo.

Afortunadamente, en la mayoría de los pasos que encaminó encontró algún que otro apoyo económico en diversos comercios de la localidad, algunos de ellos, los que menos se benefician con el fútbol, pero dando con ello pruebas de su cariño al primer club de la localidad. Otros se muestran reacios, precisamente los mayores beneficiados, extremos que a la comisión causan trastornos en su misión, ya que se les suponía una obligación su óbolo voluntario.

Como quiera que en el régimen interior del club son muchos los casos a tratar, y la comisión precisa del tiempo cortísimo que queda para la próxima competición, para llevar a efecto su misión organizadora, con estas líneas se invita al comercio, industria y afición en general, para que diariamente y desde las 4 a las 6, pasen por la Secretaría del club, donde se recibe cuanto en concepto de aportación voluntaria quieran entregar para bien del fútbol ceutí, ya que sin esto

magnífico elemento, DINERO, no sería posible hacer frente a los gastos que necesariamente han de originarse en la competición que se avocina.

Cuanto se recaude, irá apareciendo en las líneas de este Diario, para satisfacción de los donantes a quienes la Comisión tendría mucho que agradecerles ya que ellos, solamente ellos, serían los verdaderos artifices del engrandecimiento de la S. D. Ceuta, objetivo principal de estos incansables defensores del ambiente futbolístico de Ceuta.

Esta Junta anuncia a la afición que el Ceuta tomará parte en el Torneo de Clasificación a Tercera División, para cuya competición ya mandó su conformidad por mediación de la Federación Regional Hispano-Marroquí.

El San Lorenzo de Almagro venció con facilidad al combinado español: 6 - 1

El juego del equipo argentino fué maravilloso y el público no cesó de ovacionarle

S. E. el Jefe del Estado y el embajador del país hermano asistieron al partido

Madrid, 16. — Con un lleno completo en el Estadio Metropolitano se ha jugado el encuentro entre el combinado español y el San Lorenzo de Almagro, venciendo este último por seis tantos a uno.

El primer tiempo acabó con 2-0, favorable a los forasteros, alineándose así los contendientes: San Lorenzo: Blazina; Crespi Basso; Zubieta, Rodríguez, Colombo; De La Matta, Farro, Pontoni, Martino y Silva.

Combinado: Bañón; Querejeta, Aparicio; Gonzalvo III, Mencia, Egulluz; Iriando, Arzá, Zarra, Campos y Epi.

En el segundo tiempo, Invernóni sustituyó a De La Matta, en el San Lorenzo y Clemente, a Querejeta, Ipiña a Mencia y Escudero a Epi en el equipo nacional español.

El equipo argentino no ha encontrado enemigo. Ha jugado y dominado cuanto ha querido, maravillando a propios y extraños. Tal y como ha actuado esta tarde, no hay que dudar se trata de un equipo portentoso, como jamás se vió otro en España. No se puede hacer con la pelota más que hicieron las huestes de Zubieta, a quienes ovacionó constantemente y delirantemente el público madrileño.

En el combinado español faltó homogeneidad —fácil de comprender por tratarse de equipos de diferentes clubs— y, lo que es peor, sistema o táctica de marcaje, lo que facilitó enormemente la labor de los loronistas.

Del acontecimiento artístico que organiza EL FARO

Los ofrecimientos recibidos, auguran un magno festival

Lector amigo: Estamos muy contentos, porque a las pocas horas de lanzar la primera noticia referente al acontecimiento artístico que vamos a organizar en homenaje a la "Sociedad Deportiva Ceuta" hemos recibido múltiples ofrecimientos que nos llenan de satisfacción.

Con ello se muestra, una vez más, que en Ceuta existen artistas y existen entusiastas de nuestro primer club futbolístico. Entusiasmo y afición que necesitábamos nosotros para que nuestra empresa sea coronada dignamente. Porque, a pesar de lo que muchos puedan creer, EL FARO no piensa ofrecer "otro más" espectáculo de esos que muchos dan en comentar desfavorablemente.

Nosotros queremos ofrecer algo ameno, simpático y artístico. Nuestros deseos los respaldan esos entusiastas que ayer llegaron a nuestra Redacción, ofreciéndonos su labor.

Y ya que de ellos hablamos, vamos a enumerar a algunos, participando, de antemano, que día a día, iremos dando a conocer a nuestros lectores, los nombres de todos ellos, conjuntamente con sus especialidades.

El primer ofrecimiento nos lo dió la dirección de E. A. J. 48 Radio Ceuta, cuyo director señor Más y locutor y jefe de programación, señor Pereda, sostuvieron una amena charla con nosotros, participándonos que podíamos acudir a los ensayos de los elementos artísticos de dicha emi-

sora y —una vez de acuerdo con los mismos— designar los que hubieran de actuar.

Más tarde nos visitaron en nuestra Redacción, los componentes de la Rondalla "Jungla", al frente de la cual nuestro buen amigo Antonio Palacios Cárdenas, nos ofreció sus magníficos servicios, participándonos que por primera vez iban a actuar ante el público ceutí.

Inmediatamente después los famosísimos Hermanos Casanova (parodistas), nos saludan y nos dicen que... "aquí están ellos para eso"... Comprendemos lo "que quieren decir", y anotamos sus nombres.

Y luego el teléfono requiere a nuestro Director. El camarada Jefe local del Movimiento, Justo Arizala, nos ofrece el Cuadro artístico de "Educación y Descanso", para cuanto deseemos.

También nos visitaron el actor cómico José Vegueta, el cual se nos ofreció particularmente, y como director del Grupo "E. y Descanso", y el magnífico actor profesional, Francisco Gómez Olalla, ofreciéndonos que agradeceremos en todo su valor.

Y así, muchos más que mañana enumeraremos.

De estos ofrecimientos que hoy nos han llegado, no podemos hacer más comentarios que el que hicimos a los interesados: Nuestra gratitud sincera y nuestro mayor reconocimiento. Y que esperen a que nuestro público pueda premiar, con sus aplausos, su gesto.

Y por hoy, nada más, amigo lector. Aquí seguimos esperando esas visitas o llamadas telefónicas que tanta alegría nos producen.

Por Ceuta y por el Ceuta.

Cartas
Sobres
Tarjetas
de visitas
Recordatorios

Encárguelas en la
IMPRENTA FARO
Millán Astray, 7
Teléfono 799

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO impuesto incluido

PICADURAS		PTS.
Flor de Habana	paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana	paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manilla	paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manilla	paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto	paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS		
Crema de Cuba	cajetilla de 18	2'35
Elegantes	cajetilla de 20	1'45
Rameses (americano)	Id. de 20	3'20
Camel	Id. de 20	3'70
CIGARROS PUROS		
Patria	el cigarro	0'80
Independientes	el cigarro	0'95

LA DIRECCION

La Unión y El Fenix Español

COMPANIA ESPAÑOLA DE SEGUROS FUNDADA EN 1864
Domicilio Social: Madrid, Alcalá, 43.-- (Palacio de su propiedad)

Opera en los Ramos de Incendios, Vida en sus diversas combinaciones, Rentas Vitalicias, Accidentes del Trabajo, Responsabilidad Civil, Automóviles, Robo, Transportes (Casco y Mercancías), Valores y Riesgos diversos.

Tiene Subdirecciones en todas las capitales y Agencias en todos los pueblos.

Subdirección de Ceuta y Zona Occidental de Marruecos: CARLOS GUTIERREZ LANDA, González de la Vega, número 5, (frente a Correos). -- Teléfono, 141. Apartado, 21. Sucursal en Tetuán: Sidi Mandri, n.º 15. Teléfono: 3-5-1. Apartado, 87 Autorizado por la Dirección General de Seguros



EL FARO de ALGECIRAS

DELEGACION Y REDACCION: PEREZ GALDOS, 13 - TELEFONO, 1409

DESAPARICION Y RECUPERACION

En la Comisaría de Policía denunció Antonio Madueño Sánchez, que le había sido sustraído una peltza de su propiedad. Rápidamente por agentes de dicho Centro fué localizada la prenda la cual tenía, probablemente pensando en la nueva "ola de frío" que dicen se avecina, el conocido maleante José Santander Palacios (a) "el Liebre", el que indudablemente, habrá de ir pensando en otra forma de abrigarse.

ASISTIDOS EN LA CRUZ ROJA

En la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja fueron asistidos los siguientes lesionados: Cristóbal Torres Muñoz, de 9 años, de herida contusa de un centímetro en el labio superior derecho, y José Lucena Rojas, de 14 años, de mordedura en la pierna izquierda.

DE LAS CHARLAS DE LOS PADRES DE FAMILIA

Han sido muy comentadas en la ciudad las charlas que se han dado ante el micrófono de la emisora local por miembros de la Acción Católica de Padres de Familia. Han versado sobre temas tan interesantes como la vida en el hogar y directrices de la familia cristiana y de la educación de los hijos, dentro del respeto a Dios y obediencia a los padres. La referida Asociación ha recibido muchas felicitaciones por esta campaña, a la que puede unir la nuestra muy sincera.

LO QUE VEN Y LO QUE VEMOS

Se hace de todo punto necesario y cuanto antes mejor una reparación urgentísima de la pavimentación de nuestra ciudad. Todo el mundo lo ve, todo el mundo lo sabe y por ende nos consta que nuestras dignísimas

Junta Administrativa de la Aduana de Algeciras

ANUNCIO

A las 16 horas del día, 20 del actual, tendrá lugar en esta dependencia la venta en pública subasta de tres caballerías mayores, afectas al Expediente de Defraudación núm. 5/47, bajo las condiciones y precio que en el anuncio general de esta Administración se detallan y que queda expuesto en la tabilla de esta Aduana.

Algeciras, 13 de Enero de 1947.

El Secretario, Aníbal Verdú.

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

Su hernia grande

puede contenerse con un pequeño elemento: el Super Obturador HERNIUS automático. Minúsculo, ligero, sin tirantes ni adicionales molestos se lleva sin notarse. Bajo medida molde y pres. fac. (C. G. 9004).

VISITA EN CEUTA. "G. O. HERNIUS" atenderá en Ceuta el día 20 del ote. de 10 a 1 y 4 a 6 en el CONSULTORIO del Dr. MAS CLERIES, González de la Vega, 2 (frente puerta salida Teatro Apolo).

Gabinete Ortopédico

"HERNIUS"

Montera, 30, pral. MADRID. Rambla Cataluña, 34 pral. BARCELONA

autoridades municipales también lo tienen en cuenta. Sabemos perfectamente todo lo que se lleva a cabo en nuestra ciudad para hacerla más limpia más bella y en general más ciudad. Las obras del Hospital, el adecentamiento de la Plaza de Abastos, el nuevo ensanche, etc pero también vemos que es necesario llevar a cabo esa obra de reparación, pues hay calles que por ejemplo en los días de lluvia no hay valiente que las pase. Ya sabemos que está en estudio el llevar a cabo tales reparaciones, pero es necesario que lo sea con toda celeridad por el estado del pavimento.

Algunas personas nos hablan de ciertos trocitos que en algunas aceras se han levantado y que en los días de lluvia, cuando se pisan dan un nada alegre remojón al que tuvo la desgracia de ponerle el pie encima y nos preguntan si no sería posible el "pegarlos" al suelo. Esta pregunta la trasladamos al encargado de las obras municipales.

Montilla.

PARA ANUNCIOS EN ESTE DIARIO

EN CEUTA:

ADMINISTRACION: CALLE MILLAN ASTRAY, 7.

DELEGACIONES:

TETUAN, BADAIA EL ABA-SI, 2.

ALGECIRAS: PEREZ GALDOS, 13-5.º

LARACHE: G. GUERRA, G. FRANCO, 1.

LA LINEA: TAVERA, J. A., 37.

LO MAS EFICAZ: UN ANUNCIO EN EL FARO

AMAYA

TINTORERIA Tefidos y limpieza en seco

El desarme general y el empleo DE LA ENERGIA ATOMICA

El Consejo de Seguridad estudia la moción colombiana que trata de conciliar los puntos de vista norteamericano y soviético

Lake Success (Nueva York), 16.—Durante la sesión celebrada en el Consejo de Seguridad de la Organización de las Naciones Unidas, en la que se estudiaron los problemas del desarme general y del empleo de la energía atómica, después de la intervención del delegado brasileño, Henrique de Souza, en la que manifestó que compartía la opinión expresada por el delegado norteamericano de que a la discusión y decisión sobre la regulación de la energía atómica debía darse prioridad sobre el plan general de desarme, el representante colombiano, Alfonso López, presentó una moción en la que se trata de conciliar los puntos de vista de los Estados Unidos y Rusia acerca de estos dos asuntos, sugirió un plan de trabajo que permitiría el estudio de la reducción de armamentos simultáneamente con la producción de la energía atómica, pero da prioridad a la decisión final por parte del Consejo, al plan general de desarme. La parte dispositiva de su moción dice lo siguiente: El Consejo de Seguridad, resuelva: Establecer una comisión de desarme integrada por representantes de cada uno de los países miembros del Consejo de Seguridad, Comisión que preparará y someterá al Consejo, dentro de un período de tres meses un plan para la regulación general y reducción de armamentos y fuerzas armadas, y un sistema internacional de inspección y control de armamentos y de fuerzas armadas, excluyendo la bomba atómica, pero incluyendo a todas las demás armas importantes y adaptables, ahora o en el futuro, a la destrucción en masa. La Comisión de Desarme dejará enteramente a la Comisión de la energía atómica, la obra de someter al Consejo de Seguridad las recomendaciones oportunas en relación con la regulación, inspección y control de las armas atómicas, pero aconsejará al Consejo en relación con los informes que requiera de los países miembros de las Naciones Unidas, con el fin de dar efecto a las resoluciones de la Asamblea general de 14 de diciembre de 1946, y acelerar la consideración de los informes de la Comisión de la energía atómica y de los proyectos de convención o convenciones para la creación de un sistema internacional de control de la energía atómica, siempre que no se llegue a un acuerdo final sobre el primer informe de la Comisión de energía atómica, antes de que haya sido sometido al Consejo el plan para la regulación y reducción de armamentos y fuerzas armadas, y siempre que dicho plan sea sometido al Consejo a más tardar dentro de noventa días después de la aprobación de esta resolución y pedir al Comité de Estados Mayores que formule al Consejo de Segu-

ridad dentro de un período de tres meses, sus proyectos en relación con las fuerzas armadas y la facilidad con que participarán todos los países miembros de la ONU en la obra del Consejo de Seguridad de mantener la paz y seguridad mundiales, de acuerdo con el artículo 43 de la Carta y el párrafo 7 de la resolución de 14 de diciembre de 1946". EFE.

Anuncios breves Compras y ventas

- SE VENDE una casa en Jadú con cinco habitaciones llave en mano. Razón Jadú. Café Lara.
VENDESE dos casas vacías cinco habitaciones, cuarto baño, azotea, patio Hadú, buen sitio.
SE TRASPASA magnífico establecimiento propio cualquier negocio, vacío, vivienda, calle Falange.
SE VENDE tienda comestibles con cartillas, buen sitio, centro ciudad, ocasión.
VENDESE espléndida parcela 400 m., situación buenisima, Puertatas del Campo. (Urge venta).
EN CARRETERA Hadú (Avenida Africa) con 35 m. fachada misma carretera se vende parcela 2.500 m. buen precio.
EN CENTRO casco población vendese parcela terreno y casa retando. Buena ocasión. Urge venta.
Razón en esta Administración todos los días de 3 a 5 tarde.

Alquileres

ALQUILO habitación independiente para oficina con teléfono. Razón: Teniente Pacheco, 6, principal.

Trasposos

TRASPASO amplio local céntrico propio cualquier negocio. Razón esta Administración

Varios

SE NECESITA cocinera buenas referencias. Razón portería Casa Trujillo.

APOLO HOY GRAN ESTRENO



PRESENTA ADORABLE MENTIROSA

Con Anne Shyrley Denis Day y Phillip Terry Charlie Barnet y su Orquesta Y Nilo Menendez y su Rhumba Band

Música Moderna Bailes Rítmicos Bellas Canciones

El Espectáculo sorpresa del año

Cerámica de los Castillejos

Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra DEPOSITO

Calvo Sotelo n.º 20 TL. 408

"Fino Almina"

(Marca registrada)

UN EMBOTELLADO DE

C. COSIO, HIJO

Chiclana de la Frontera

Su mejor propaganda está en la calidad del contenido y en su precio

El «Premio Africa DE LITERATURA»



Ha sido adjudicado a don Tomás García Figueras

Madrid, 16.—El «Premio Africa» de Literatura, correspondiente a 1946, dotado con 10.000 pesetas, ha sido adjudicado a don Tomás García Figueras por su obra «Africa en la acción española».

Hace unos días se anunció en el Boletín Oficial del Estado el concurso correspondiente a 1947. El tema a desarrollar es «La misión colonizadora de España. Los concursantes, sin perjuicio de hacer una exposición general de dicho tema, procurarán enjuiciar singularmente y con máxima amplitud la obra tutelar y colonizadora de España en el Continente africano.—CIFRA.

Aumentan las criminales ejecuciones de Varsovia

El gobierno soviético también rechaza la petición inglesa de garantizar las elecciones del domingo

Por el gobierno polaco se ha asignado al partido campesino de la oposición el 8 por ciento de los sufragios

Londres, 16.—El jefe de la oposición polaca, Mikolaiczuk, ha declarado a los periodistas en Varsovia que los votos que se han asignado a su partido en las elecciones del domingo son el 8 por ciento del total: «Hace tres meses, añadió, el Gobierno decidió que el partido campesino tuviese el 17 de los sufragios, pero ahora los ha reducido al 8 según tengo entendido.» Mikolaiczuk formuló contra el Gobierno cargos fundados en acción terrorista del mismo, requisas de los carruajes pertenecientes al partido campesino, clausura de las oficinas del mismo en infinitas localidades y detención de afiliados o simpatizantes de él. Explicó que resulta difícil saber el número de talaes detenciones aunque puede calcularse entre 80.000 y 100.000 el de las practicadas desde diciembre, cuando comenzó la campaña electoral, muchas de las cuales han sido seguidas de libertad de los encarcelados.

Mikolaiczuk manifestó, por último, que el número de candidatos del partido campesino, detenidos actualmente asciende a 124.—EFE.

Moscú contesta a Londres en la misma forma negativa que a Washington

Londres, 16.—En contestación a las indicaciones británicas en relación con la consulta popular polaca el Gobierno soviético ha entregado al del Reino Unido una copia, acompañada de una carta de envío, de la nota que dirigió

al de los Estados Unidos rechazando la petición norteamericana de una gestión en Varsovia sobre las elecciones del domingo próximo.

En un primer comentario a tal contestación un portavoz del Foreign Office dice que resulta sorprendente que Moscú considere conveniente señalar obligaciones al Gobierno polaco, pero juzga que el tratar de que se cumplan tales obligaciones constituye una ingerencia en sus asuntos.

La nota soviética indica que Rusia no puede aceptar los cargos que Norteamérica formula contra el Gobierno de Varsovia, «que se ve obligado a actuar contra los elementos criminales para asegurar el logro de las condiciones necesarias para llevar a cabo elecciones libres y democráticas».—EFE.

Aumentan el terrorismo y las ejecuciones en Varsovia

Londres, 16.—El terrorismo en Polonia aumenta por momentos. El Gobierno de Varsovia ha anunciado que siete guerrilleros anticomunistas han sido ahorcados. Se les acusa de haber dado muerte a diez miembros del Ejército soviético de ocupación.

Otras cincuenta y una personas han sido detenidas.

En Lodz, un comandante ha sido condenado a muerte y un catedrático a cinco años de prisión. Los dos están acusados de espionaje a favor de una potencia extranjera.

Un funcionario del Ministerio de Trabajo del Gobierno de Varsovia ha manifestado que los funcionarios de su sección fueron requeridos para que votasen a favor del bloque democrático tres días antes de las elecciones.—EFE.

VIAJEROS

De regreso de su viaje de novios llegaron ayer a nuestra ciudad, don Francisco Alfaro Ruiz-Sánchez, capitán de Infantería y su joven esposa, doña Pilar Aguilera-Real, de cuyo enlace matrimonial dimos cuenta recientemente.

Con nuestra cordial bienvenida les renovamos nuestras felicitaciones.

—De Barcelona llegó también ayer, la señorita Encarnación Boñivar.

Al darle nuestro saludo de bienvenida le deseamos grata estancia entre nosotros.

—Procedente de Madrid ha regresado el Ilmo. Sr. don José María Barrios, juez de Primera Instancia e Instrucción de esta Plaza.

Reciba nuestra respetuosa bienvenida.

Crónica de un corresponsal EGIPCIO EN MADRID

España vive su vida sin hacer caso de los portavoces de Rusia, ni de las embestidas de la prensa francesa

El Cairo, 16.—El periódico «Ajar al Yaum» en su número del 21 de diciembre, publicó la siguiente crónica de su corresponsal en Madrid:

«Los habitantes de Madrid no se ha preocupado por los acalorados debates sobre el régimen del general Franco en la organización de las Naciones Unidas. Lujosos coches de marcas americanas circulan por las calles de la capital, los bailes y lugares de distracción permanecen abiertos hasta el alba y el pueblo se divierte alegremente. Cuando los primeros rayos del sol aparecen en el horizonte, la vida se despierta y se reanima en la amplia ciudad. Vagando por las calles he visto cierto número de mujeres de edad madura, que puestas detrás de unas carretas cubiertas de cristal, ofrecen en voz alta sus churros y sus buñuelos. Son estos unos redondeles hechos de masa de harina bien batida y frita en aceite. En Madrid los churros se toman en café y en los pueblos con una copa de vino.

Las carnicerías de la capital española rebosan de toda clase de viandas que están expuestas a la venta en el mercado libre sin cartillas ni cupones. Probablemente España es hoy el único país donde abunda la carne. En la plaza se ven mujeres que llevan cestos muy grandes y abordan a los compradores gritando «¡pan blanco!». Son las estraperlistas.

Los restaurantes de Madrid son sumamente elegantes y ofrecen variadas y exquisitas comi-

das y algunas especialidades de pastelería que han desaparecido de otras ciudades de Europa desde antes de la guerra.

Después del almuerzo, unos van a sus quehaceres y otros suelen ir al café. Los españoles son como los orientales: hablan en voz alta sobre cualquier tema. Una de las escenas que más llama la atención aquí, la ofrecen los empleados y recaderos que van y vienen llevando numerosas clases de panes y pasteles a los clientes. Uno solo de estos panes bastaría para alimentar a los habitantes de una aldea de la hambruna Alemana.

En la Gran Vía —trozo de América en Madrid— hay muchos cines sonoros modernísimos, que presentan las últimas películas americanas. El español corriente va al cine a las siete de la tarde; cena a las diez aproximadamente para ir luego al teatro con objeto de ver un drama en tres actos.

Los españoles respetan todavía sus costumbres. Han sonado las doce. De nuevo se empieza a oír el grito de «¡sereno...!».

Madrid se despierta para vivir un nuevo día sin hacer caso de los portavoces de Rusia contra Franco y su régimen, en la organización de las N. U. ni de las embestidas de la Prensa francesa contra España.—EFE.

Es probable que los huelguistas londinenses vuelvan al trabajo el sábado

Londres, 16.—Más de cien buques mercantes, algunos de los cuales cargados de víveres, están en los puertos británicos, sin poder descargar a causa de la huelga del transporte.

Según los últimos informes, el número de obreros portuarios que se hallan en huelga, es de 17.000.—EFE.

Es posible que el sábado termine la huelga : : : :

Londres, 16.—La agencia Exchange Telegraph anuncia que los huelguistas londinenses regresarán al trabajo el sábado próximo, probablemente.—EFE.

El socialista Auriol, Presidente de la IV República francesa

(Viene de la primera).

entrega a cada uno de los diputados de una papeleta para efectuar la votación, que comenzó inmediatamente.—EFE.

MARTY ABUCHEADO Y SILBADO

París, 16.—Al subir el comunista André Marty a depositar su voto para la elección de presidente de la República, en la primera y única vuelta sus correligionarios le aplaudieron, mientras que de los escaños de la derecha salían silbidos y arrufoes.—EFE.

TERMINA LA VOTACION

París, 16. (Urgente).—A las tres de la tarde (hora francesa) ha terminado la primera vuelta de la votación para elegir presidente de la República.—EFE.

AURIOL TIENE MAYORIA

París, 16. (Urgente).—Extraoficialmente se anuncia que el socialista Vincent Auriol ha sido elegido presidente de la República francesa, por cuatro o cinco votos de mayoría.—EFE.

AURIOL, ELEGIDO PRESIDENTE

Versalles, 16. (Urgente).—Oficialmente se anuncia que Vincent Auriol ha sido elegido presidente de la República.—EFE.

CEREMONIA DE LA PROCLAMACION

Versalles, 16.—El socialista Vincent Auriol ha sido elegido presidente de la cuarta República francesa.

El anuncio fué hecho a los miembros de la Asamblea Nacional, del Consejo de la República

y del Cuerpo diplomático por el secretario del partido comunista, Jacques Duclos, vicepresidente de la Asamblea Nacional.

Una gran ovación acogió el nombramiento de Auriol que, desde su escaño escuchó los resultados de la votación.

Estos son los siguientes: Vincent Auriol, socialista, 452 votos; Auguste Champetier de Ribes, M. R. P., 242; Jules Gasser, unión izquierdista republicana, 122; Michael Clemenceau, P. R. L., 60; varios, 7. Total, 883 votos.

Auriol obtuvo diez votos más de la mayoría absoluta que necesita, que era de 442.

La ceremonia duró poco menos de tres horas. Se creía que ningún candidato obtendría mayoría absoluta en la primera vuelta de la votación, lo que habría exigido nuevas votaciones.

Auriol se retiró a la Sala Marango, después de cantar con todos los miembros de la Asamblea y el Consejo «La Marsellesa». Minutos después, con arreglo al protocolo, regresó al Salón de Sesiones vestido de frac. Inmediatamente, el vicepresidente de la Asamblea, Duclos, de acuerdo con la Constitución, dijo: «Señor Vincent Auriol: Como ha obtenido la mayoría absoluta de los votos, le proclamo presidente de la República francesa durante siete años, a partir del día de hoy».

Auriol abandonó el Palacio de Versalles a las 5'15 de la tarde, con dirección al palacio presiden-

cial del Eliseo. En el automóvil le acompañaba el primer ministro León Blum. La caravana presidencial estaba integrada por 10 automóviles, a los que daban escolta 30 policías en motocicleta.

Vicente Auriol es el 13 presidente de la República desde 1871 y el primero de la cuarta República. Nació el día 27 de agosto de 1884 en Revel, en el Alto Garona. Como descendiente de una familia de agricultores cursó sus estudios de Derecho y Letras en Toulouse, ingresando entonces en el partido socialista. Fué elegido diputado por primera vez en 1914 por el distrito electoral de Murrot, donde ha sido reelegido en cuantas elecciones presentó su candidatura.

DIMITE EL GOBIERNO BLUM

París, 16.—Como estaba previsto, León Blum y todos sus ministros han presentado su dimisión al nuevo presidente de la República, pocos minutos después de instalarse éste en el Palacio del Eliseo.—EFE.

La conferencia de Auxiliares de los Ministros de Asuntos Exteriores

(Viene de la primera).

lia y Estiria, con un total de cien mil habitantes.

Los territorios reclamados por Yugoslavia comprenden la Carintia meridional con su capital, Klagenfurt, y la segunda ciudad de la región, Villach, así como un distrito de la frontera de Estiria, incluyendo la población de Hadriburgo.

El memorándum yugoslavo también propone el intercambio de

setenta mil croatas de Burgenland por la minoría austriaca de Yugoslavia.—EFE.

El trabajo de los auxiliares

Londres, 16.—Los auxiliares de los ministros de Asuntos Exteriores han acordado seguir en el futuro el procedimiento de ocuparse en las sesiones matinales del tratado con Austria y durante la tarde con el de Alemania.—EFE.